

TV Reeser Völkerballnachwuchs Jugend und Schüler räumt weiter ab. Meister beim WTB.

Unfassbar stolz ist Heike Stader auf ihre Völkerballmannschaften des TV Rees vom RTB (Rheinischer Turnerbund) im Schüler- und Jugendbereich.

Nach den Erfolgen in den letzten Monaten (Ostwestfalen-Meister 2019) wollte sie es auch bei der Westfalenmeisterschaft schaffen mit ihren Schützlingen auf die Siegertreppe zu kommen. Um sich dem Kampf zu stellen, machten sich insgesamt 22 Spieler, einige Eltern, drei Betreuer aus dem Völkerballbereich und natürlich die Trainerin Heike Stader schon am frühen Sonntagmorgen um 7.30 Uhr auf den Weg zum letzten Spieltag beim WTB (Westfälischer Turnerbund). Zum Glück hatten alle an die Zeitumstellung gedacht und der Weg konnte pünktlich angetreten werden. Ein harter Tag stand für alle aktiven Spieler an. Die 2 Schülermannschaften mussten gegen 4 und die Jugendmannschaften gegen 6 Gegner antreten.

Trotz der weiten Anfahrt standen die Reesern den heimischen Mannschaften aus Verl, Westenholz, Bentfeld, Dellbrück, Lippling, Schöning wach und fit gegenüber.

In den vier Begegnungen konnte die 1. Schüler Mannschaft 7 gewonnene Sätze für sich verbuchen. Lediglich ein Satz gegen Bentfeld- Schöning musste als verloren hingenommen werden. Der 2. Mannschaft fiel es zunächst schwerer ins Turnier zu finden. Egal auf welchen Gegner man traf, wurde der 1. Satz immer verloren. Vom Ehrgeiz gepackt und von der Trainerin motiviert, gelang es dann aber die jeweils zweiten Sätze zu gewinnen. Nur gegen die eigenen Vereinskollegen aus Rees war ein Sieg in beiden Sätzen nicht möglich. Am Ende des Tages dürfen beide Mannschaften stolz auf sich sein. Die Spieler haben gekämpft und sich gegenseitig angefeuert.

Und die 1. Schüler-Mannschaft hat sich verdient den 1. Platz gesichert und darf sich somit „Westfalen-Meister“ nennen. Die 2. Reeser Mannschaft erlangte punktgleich mit dem 3. platzierten TV Verl den vierten Platz, die Abwurfpunkte waren hierbei entscheidend.

Die gute Laune der Begleiter und Eltern blieb dennoch bestehen und es wurde fleißig während des Turniertages mitgefiebert und angefeuert.

Teilweise mussten mehrere Spiele gleichzeitig begleitet werden, denn neben den Schülermannschaften, kämpfte ja auch die Jugend um das Erlangen des Meistertitels. Dafür gaben sie erfolgreich alles und konnten sich am Ende des Tages mit 11 gewonnenen Sätzen und nur einen ganz knapp verlorenen Satz gegen Lippling mehr als zufriedengeben.

Neben dem erst vor kurzem erlangten Meistertitel im Ost-Westfälischen Turnerbund erlangten sie nun auch den Meistertitel der WTB Westfalenmeisterschaft mit der Belegung des 1. Platzes.

Somit hält der positive Trend der vergangenen Wochen und Monaten an und jeder Teilnehmer der bevorstehenden „Deutschen Meisterschaft“, hier hat sich der TV Rees als zweimaliger regionaler Meister qualifiziert, darf zurecht die Reeser Mannschaft fürchten, denn getreu ihrem Motto: „In diesem Jahr gehen wir für den Sieg durch die Hölle und sind durch nichts aufzuhalten“.

Die Reeser Spieler dürfen sich keineswegs auf ihrem Erfolg ausruhen, denn Heike Stader weiß genau um die wenigen Schwachstellen der Mannschaften und wird das Training weiter ausbauen.

In der 1. Schülermannschaft spielten: Elisa Kurz, Janne Reinders, Valeria Liske, Shania Eßer, Antonia Weber, Elisabeth Danne, Felix Tiebing

in der 2. Schülermannschaft spielten: Mare Groeneweg, Fabian Roos, Mary Ann Kegel, Sophie Haiduk, Charlotte Messing, Lena Speltmann, Helen Mölders, Sophie Klement

Jugendmannschaft spielten: Felina Hess, Inga Dumke, Lara-Marie Nienhuysen, Denise Kurz, Annouk van Baijen, Anna-Maria Kox, Carla Termath

Fotos weiter unten





Meister Schüler 2019



Meister Jugend 2019













